Une collecte exceptionnelle de denrées alimentaires au profit des Gessiens les plus démunis



Samar Makni et la présidente du Rotary-club de Ferney, Bérangère Nail, ont remis un chèque de 1000 euros à Yannick Bispo au profit de la collecte. Photo Le DL/.S.B.

Compte tenu de la situation sanitaire, la Banque alimentaire de l'Ain a annoncé début novembre le report de la grande collecte, initialement prévue les 27, 28 et 29 novembre.

Cependant, en raison d'une situation délétère de certaines familles gessiennes, Yannick Bispo, gérant d'un commerce alimentaire ferneysien, a souhaité ne pas laisser les personnes les plus démunies dans le besoin. Il a organisé très rapidement et pour la première

fois, une collecte de denrées alimentaires sur les trois jours dans les magasins de Ferney et de Cessy. Pour mener à bien cette collecte, il a renouvelé sa demande d'aide au Rotary-club de Ferney.

Sous la houlette de la présidente, Bérangère Nail, les rotariens et rotariennes ferneysiens, acceptant et désireux d'être toujours sur le pont pour une action humanitaire, se sont mobilisés une fois de plus très rapidement pour partici-

per à cette action.

« Je suis particulièrement fière de la mobilisation des rotariens, à l'instigation de cette action menée par Yannick Bispo. Car l'aide alimentaire est nécessaire, beaucoup plus qu'on le pense, dans le Pays de Gex. »

De plus, une aide financière a été apportée par le Rotary avec un don de 1 000 €.

La collecte a été un succès avec près de trois palettes de produits récoltés vendredi.

Suzanne BEL